

Уважаемые читатели!

Очередной номер нашего журнала, надеюсь, будет вам интересен и полезен. В нем вы найдете статьи на самые разные темы, касающиеся птицеводства, хотя главная тема звучит как «Здоровье птицы — ключ к качеству продукции». И вряд ли кто-то будет с этим спорить. Статьи в рубрике подобраны так, что из них можно почерпнуть материал, начиная с эмбрионального развития цыпленка и до контроля качества на перерабатывающем предприятии.

Птицеводство, по-прежнему, остается одной из лидирующих отраслей российского животноводства. Так, с начала реализации национального проекта «Развитие АПК» производство мяса птицы практически удвоилось. В структуре производства мяса за последние пять лет доля мяса птицы выросла с 25,5% до 36,7% от общего объема.

В крупных, средних и малых сельхозорганизациях РФ производство птицы на убой выросло за январь–май 2011 года до 1536,8 тыс. т, что на 11% больше, чем за тот же период прошлого года. Россия ведет подготовку к тому, чтобы экспортировать мясо птицы, для чего на предприятиях вводится система качества продукции, соответствующая мировым стандартам. Поэтому-то здоровье птицы и прослеживаемость становятся узловыми пунктами в продуктовой цепочке. После нескольких лет переговоров власти ЕС согласились открыть рынок для российской птицепродукции. Инспекторы высказали удовлетворение уровнем технологии и соответствием ветеринарным требованиям в ООО «Приосколье» и ЗАО «Белгранкорм», и скоро эти компании получат возможность продавать свои продукты на европейских рынках.

Хочу привлечь ваше внимание к статье В.И. Фисинина, И.А. Егорова, Т.В. Егоровой, Б.Л. Розанова и С.М. Юдина «Обогащение яиц йодом» (рубрика «Кормление и содержание»). Статья таких компетентных авторов не может не вызвать интерес. Тем более и тема функциональных продуктов привлекает многих. Кроме того, известно, что большая часть населения России испытывает йодную недостаточность. Авторы предлагают заменить прием йодсодержащих препаратов на использование в пищу яиц, обогащенных этим элементом.

В октябре 2011 года состоится знаковые выставки года — «Золотая осень» и «Агропродмаш». Поскольку следующий номер нашего журнала выйдет уже после этих выставок, мы решили представить вам некоторых участников уже сейчас и отвели для презентаций их материалов отдельную рубрику.

ГНУ ВНИИПП Россельхозакадемии представлен в этот раз статьей В.А. Гоноцкого и его коллег «Повышение биологической ценности белка рубленых полуфабрикатов путем улучшения сбалансированности незаменимых аминокислот», где авторы предлагают ряд рецептов спроектированных полуфабрикатов из мяса птицы и яиц, разработанных на основе физиологических норм потребности взрослого человека в незаменимых аминокислотах, рекомендованных ФАО/ВОЗ. В целом же статья посвящена проблемам здорового питания человека, что так согласуется с объявленной темой номера.

Интересной, на мой взгляд, выглядит рубрика «Экономика и менеджмент» со статьей И.И. Голубова, В.Я. Менгеля, Г.В. Красноярецца «Результат диверсификации — повышение эффективности финансового состояния птицеводческого предприятия».

Мои советы не исчерпывают всего содержания этого выпуска журнала. Желаю вам приятного и полезного чтения.

Будьте здоровы!

Главный редактор



В.В. Гушчин

Dear Readers,

I suppose the usual issue of our magazine will be interesting and useful for you. You'll find articles on different themes concerning poultry industry in it, though the main topic sounds as 'Health of the poultry is a key to the products quality'. And I doubt nobody will argue against it. Articles in the rubric are selected in such way, that it's possible to draw information from them beginning from the embryo development of a chick and to the control of product quality at a processing plant.

Poultry industry as before stays one of the leading branches of the Russian husbandry. For example, last year the poultry production increased up 10 per cent (375 thousand tons).

During the period since January to May 2011 in the agrarian facilities of Russian Federation poultry production increased up to 1536.8 thousand tons, that is 11 per cent more than during the same period of the last year. In general the annual increase in production of poultry in live weight was 14 per cent. Russia prepares for exporting poultry to EU, for this aim the system of products quality is introducing, which fits to the European standards. That is why poultry's health and traceability become nodal points in the food products chain.

I'd like to pay your attention to the paper by V.I. Fisinin, I.A. Egorov, T.V. Egorova, B.L. Yudin. Enrichment Eggs with Iodine (rubric 'Feeding & Breeding'). The article written by such competent authors can't be non-interesting. Especially the theme of functional products attracts many people. Furthermore we know, that most of Russia population experiencing iodine deficiency. The authors propose to substitute method of iodine-containing drugs for use in diets eggs enriched with this element.

In October 2011 the landmark exhibitions will held — 'Golden Autumn' and 'Agroprodmas'. As the next issue of our magazine will be released after these events, we decided to present some of the participants already now and taken for their presentation materials separate heading.

SSI VNIIPP of the Russian Academy of Agrarian Sciences is presented with the paper by V.A. Gonotsky and his colleagues 'Protein Biological Value of Chopped Semi-Products Increasing via Better Balance of Essential Amino Acids', where the authors propose some formulations designed on the base of physiologic norms for adult human in essential amino acids, recommended by FAO/WHO. In general the paper is devoted to the problems of the healthy human nutrition, so that the line with the theme of the issue.

Interesting, to my mind, is the heading 'Economics & Management' with its article by I.I. Golubov, V.Ya. Mengel, G.V. Krasnoyartsev. The Result of Diversification Is Financial Conditions Efficiency of Poultry Facility Increasing.

My advice do not exhaust the content of this magazine issue. I wish you pleasant and interesting reading.

Good luck!

Editor-in-Chief

V.V. Goushchin